
新春交流会 2024開かる♪♫ 

 

２月１７日(土)、田無の西洋居酒屋「花車」にて西東京紫紺会の老若男女１８

人が集い、新春交流会が催された。 

 

 

会計の安倍さんの司会で始まった宴は、支部長久保田の

「『前へ! 』の精神で活動を推進していきたい」との挨拶の後、

水井さんの乾杯発声で賑やかに懇談が始まった。 

 

そして、小林  太さんから差し入れられた日本酒一升瓶を

お店に許可をいただいて酌み交わしてからは、より一層賑や

かに話が盛り上った。 

久保田支部長挨拶の「前へ！」 

 

 



～～♥近況報告する皆さん♥～～ 

 

小林達哉さん     濱田さん       和田さん        飯倉さん      宮川さん 

    

宮川尚子さん 小垣原・宮川・安松さん  中村暢利さん     栗田さん      山口さん 

左：小垣原さん 

 

菊池さん       鶴田さん        松本さん        水井さん      安倍さん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年の目標を熱く語る「カメラマン」の小林 太さん 

 

 

暫しの懇談の後、参加した会員の皆さんから一言ずつ近況などが報告された。 

 

議員の小林達哉さんからは最新の市政報告が行われ、濱田さんからはピアノ

演奏の意気込みが、和田さんからは長く暮らした大森の話が、飯倉さんからは 

４月１２日(金)に予定しているゴルフ懇親会のＰＲが語られた。 

 

小垣原さんからは女性会員の増員について、宮川尚子さんからは新たなチャ

レンジがしたいとのお話が、安松さんは地域支部設立当時の思い出を話された。 

 

中村暢利さんからはご自分のご病気について、栗田さんからはラグビーの早

稲田との対戦成績が１３年後には勝ち越すので、盛大なる祝勝会を行いましょう

とのご提案があった。 

 

又、山口さんからは柳沢に住まうことになったいきさつが、水井さんからは花

の会のボランティアのお話など、など、など・・・様々なお話が披露された。 

 

 宴が進み、お酒もラストオーダーとなって、皆さんの酔いも進んだ頃には、そろ

そろお開きの時間も近づいたということで、西東京紫紺会の旗をセンターに記

念写真を撮影し、ラストは高らかに校歌斉唱、楽しかった宴もお開きとなった。  

参加者の皆さんは、３月末のお花見の会での再会を期して、三々五々お店を

後にした。(久保田) 

 



♥宴もお開きとなり、撮影前は皆さん和やかですね・・・♥ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

白雲なびくぅぅ～すぅるぅがだいぃぃ～♪♫   おぉ めいじぃぃ～♪♫♪ 

 

２０２４．２．１７ 「花車」にて新春交流会２０２４ 

報告： 久保田幸雄   撮影： 宮川孝之 ・ 小林 太 ・ 濱田 豊 


